

公共事業の県内業者への優先的発注及び地元産品の優先使用 を求める決議

県内の経済情勢については、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、イベントや行事などの中止が相次いでいるほか、県外との往来の自粛やクラスターの発生があり、飲食店の売上が大きく減少しているなど、コロナ禍の影響が深刻となっており、コロナ対策と併せて県内の経済活動を活性化することにより、県民の暮らしを支えることが求められている。

こうした中、社会基盤の整備促進と併せて経済効果を高め、地域経済の活性化と雇用の確保に重要な役割を担う公共事業は、県経済において大きなウエイトを占めているが、コロナ禍により民間からの受注に多くを望めない状況にある県内業者にとって、公共事業に係る工事等の発注を確保することは、経営上極めて重要であり、県経済の活性化に寄与することは明らかである。

よって、本県議会は、次の事項の実現を強く求めるものである。

- 1 公共事業の発注に当たっては、これまで以上に県内業者を優先すること。
- 2 県内業者の下請けの活用及び地元産品の優先使用を図ること。

上記のとおり決議する。

令和3年10月7日

秋 田 県 議 会